

## “No me imagino mi vida sin REMAR”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Viernes, 31 de Enero de 2014 00:00

---

**Hace unos días Actualidad Evangélica visitó una de las bases logísticas de la ONG REMAR en Madrid. Asistimos invitados por Daniel Díez, uno de los responsables de la organización y pastor de la Iglesia Cuerpo de Cristo. Esta es la crónica de esa visita.**



Daniel Díez | FOTO: M.Gala

(Redacción, 31/01/2014) Tiene 36 años, de los cuales 32 los ha vivido rodeado de kilos de ropa usada, muebles viejos, cajas de alimentos de la Cruz Roja y de personas extrañas, unidas entre sí por la esperanza y la fe, tras ser golpeadas por la vida en las calles, las drogas, el alcoholismo y la exclusión social.

## “No me imagino mi vida sin REMAR”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Viernes, 31 de Enero de 2014 00:00

---

“Mis padres (Miguel Díez y Carmen Jiménez) se convirtieron al Señor cuando yo tenía cuatro años y para mí y para mis hermanos (Mikel, Marcos y Rebeca) esto ha sido siempre lo normal”, nos dice Dani (así le llaman todos), mientras nos guía por un laberinto de oficinas, almacenes y estudios de grabación situados en la inmensa nave que REMAR tiene en la carretera de Ajalvir-Daganzo, en la zona Noreste de Madrid.

### TONELADAS DE AYUDA HUMANITARIA



Un operario coloca unos palets con parte de la ayuda humanitaria que se cargará en un contenedor. En

“Aquí tenemos nuestra base logística”, nos dice, “de donde salen los contenedores de ayuda humanitaria a algunos de los países más necesitados del mundo”.

Desde sus orígenes en Vitoria (Álava) en 1982 –hace 32 años--, REMAR se ha extendido, no solo por toda la geografía española sino, además, por 66 países del mundo [\[1\]](#) en los cinco continentes. Su presencia en Latinoamérica y África es notable y muchos de los países en esas regiones son los destinatarios de los 60 contenedores que, por término medio, la organización despacha llenos de ropa, muebles, y todo tipo de materiales destinados a mejorar la vida y la subsistencia de las personas más necesitadas. (

**El año record fue 2009, cuando se enviaron 100 contenedores**

## “No me imagino mi vida sin REMAR”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Viernes, 31 de Enero de 2014 00:00

---

).

También es en esos países donde la labor social de REMAR goza de una estima y aprecio excepcionales, que le ha granjeado **todo tipo de reconocimientos** por parte de gobiernos, instituciones, empresas y organismos oficiales.

[\[2\]](#)

## CONVIVIR CON LAS CRÍTICAS

¿Ayudan tantos reconocimientos a sobrellevar mejor las **críticas y acusaciones** ( [a veces muy feroces](#) ) que recibe REMAR desde diferentes sectores y por distintos motivos?

“Estamos acostumbrados y **no tenemos mucho tiempo para responder a las críticas de quienes no nos conocen, o no nos quieren bien**

”. Mientras seguimos a Dani por cada uno de los entresijos de esa nave, saludando a los voluntarios de todas las edades, hombres y mujeres afanados en distintas tareas, esquivando enormes fardos de ropa prensada, lista para cargar en los contenedores, uno piensa que, efectivamente, no parece que el recurso “tiempo” sea lo que sobre en ese lugar.



## “No me imagino mi vida sin REMAR”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Viernes, 31 de Enero de 2014 00:00

---

Un joven voluntario trabaja en la edición de un programa de TV. Los programas de radio y televisión de

“¡Hay muchísimo trabajo aquí!”, explica Dani (aunque esa no sea la causa de cierto *descuido* que Dani señala en algunos rincones de las instalaciones, como si se sintiera obligado a ofrecer una explicación). “Llevamos varios años alquilando esta nave, pero el año pasado pudimos comprarla y ahora vamos a invertir un poco más de dinero en algunas mejoras”, justifica.

No todo son fardos de ropa. La nave acoge varios talleres y empresas, entre ellas un taller de tapicería, una imprenta y, sobre todo, varios estudios de grabación donde REMAR produce una parte importante de los programas de radio y TV que emiten sus emisoras RKM y Solidaria TV, en España y hacia distintos países del mundo a través del satélite Hispasat.

“Intentamos hacer una radio y una televisión de calidad, con programación variada, que sea un buen vehículo para la información, el sano entretenimiento y la evangelización”.

## LOS "CUATRO PILARES" DE REMAR

Según informa la ONG [en su página web](#), REMAR ha creado **más de 1.200 empresas pequeñas y medianas** para el autofinanciamiento de la institución y para sostener todos sus proyectos sociales (tiendas Rastros de muebles y ropa, nuevos y de segunda mano, Lavaderos de coches, Talleres de cerrajería, carpintería metálica, y pintura, Imprentas, Taller de chapa y pintura, talleres mecánicos y de engrase, Carpintería, Serrería, Exposición de gres, Televisión, Radio y Productora Visual 777 Producciones, Inmobiliaria New Look y Agencia de Viajes Sefarad, Empresa de transportes Transremar, Granjas ganaderas, Agricultura, Desarrollo de pequeñas empresas en países en vías de desarrollo...).

